

Polonais et Hongrois auraient certainement voulu pouvoir estampiller leur fronde contre le reste de l'Europe de la marque « V4 ». Mais voilà, ils doivent faire sans les Tchèques et les Slovaques, qui ne les ont pas suivis dans leur blocage du budget et du plan de relance européens, conditionnés au respect de « l'État de droit . . . »

[Lisez la suite gratuitement.](#)

Inscrivez-vous et suivi l'actualité d'Europe centrale avec un média indépendant.

[S'inscrire](#)

[Se connecter](#)

[Découvrez notre équipe](#)

[Qui sommes-nous ?](#)